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明日から大曲仙北中学校総合体育大会
壮行会 盛大に行われる

6月18日(水)に，平成26年度大曲仙北中学校
総合体育大会のための壮行会が，西仙北小学校６
年生と保護者の皆様，地域の皆様をお迎えし，盛
大に行われました。
緊張した面持ちで，それぞれの部活動のユニフ

ォームを身にまとった選手が，吹奏楽の行進曲に
合わせて入場しました。
はじめは，選手紹介です。部の名前が司会から

呼ばれ，選手が一列に並びます。マネージャーの
紹介で，選手一人一人が体育館に響く大きな声で
返事をしました。

次に，日々の練習を綴ったムービーが
披露されました。各部のこれまでの練
習が克明にわかりました。
いよいよ応援。応援団幹部は科学部。

これまでのどの応援よりも迫力があり，
その声は，まさに選手の心に響いたと
思われます。団歌，応援歌，校歌を歌

い，吹奏楽部の
激励演奏が始ま
りました。ＹＭ
ＣＡの曲に合わ
せて，「Ｖｉｃｔ
ｏｒｙ」と「Ｎ
ＩＳＨＩＳＥＮ」
のプラカードが
1年生部員によ

って掲げられました。そして，お待ちかねのくす
玉。各部主将
が綱をもち，
選手団がくす
玉 の 下 に 整
列。号令で見
事に割れまし
た。紙吹雪と
風船が飛び舞
い，壮行会の
ボルテージも
上 が り ま し

た。
校長あいさつでは，「試合のイメージ，ピンチと

チャンスを胸に正々堂々と西仙北中らしさを発揮
してほしい。」と話した後に，第２回国体（1947
年）で歌われた「若い力」を歌いました。キーが
高く，最後は大変でしたが歌いきりました。
閉会の挨拶，と司会が言うやいなや「ちょっと，

待った～！」という声がどこからとなく聞こえて
きました。ステージに田中先生と泉先生が現れ，
小学校のスペシャルゲスト鈴木和彦先生と３人で
「ありのままで」を歌ってくれました。その後，
３年部の佐々木喜香先生，古屋英美先生が英語で
激励のスピーチ，それを髙田和俊先生が意訳して
くれました。「We are the champion.」も歌って
くれました。最後に，3年部主任の今野悦子先生
が,再度「ありのままで」を熱唱，アンコールに応
えて最後は３年部職員全員で，団歌を歌いました。

明日からの試合では，今まで練習してきたイメ
ージ，練習試合で培った「うまくいったイメージ」
を常に頭に描いて，西仙北中学校の生徒として誇
りある態度で，戦ってきてほしいと思います。

全校定例朝集会

6月17日(火)の朝に，全校定例朝集会が開催さ
れました。お題は，先週と同様，「郡総体でがんば
りたいこと」です。皆さんのスピーチを紹介しま
す。
◇３年生
Ａ組 小笠原一志 さん



- 2 -

今回の郡総体で
がんばりたいこと
は，声を出して気
持ちで絶対に負け
ないということで
す。今回で最後の
郡総体なので，今
まで指導されたり
学習したりしてき
たことを，生かし
て絶対に全県に行きたいです。
Ｂ組 佐々木寿美怜 さん
私が郡総体でがんばりたいことは，全力で応援

することです。１・２年の頃は，周囲を見て，声
とか音量とかを気にして，納得のいかない応援だ
ったと思います。今回は，３年生で応援も最後な
ので，全力でのどが痛くなるくらい応援したいで
す。応援は野球部ですが，他の部活動も勝利を目
指してがんばってほしいです。
Ｃ組 小笠原未久 さん
今回の郡総体でがんばりたいことは，今まで習

ってきたことを出し切るということです。私は，
いつも１試合目の出足が悪いので，試合前のアッ
プなどをしっかりやって，出足をよくして，今ま
で習ったことを出しきって優勝したいです。
◇２年生
Ａ組 豊巻辰也 さん
僕が郡総体でがんばりたいことは，しっかりと

３年生のサポートをすることです。自分は，試合
に出ることはあまりないと思うので，試合では３
年生がよいコンディションで戦えるようサポート
したいです。もし，試合に出る機会があったら，
一球一球,全力で臨み，試合に大きく貢献できるよ
うにしたいです。
Ｂ組 田村美伊 さん
私が郡総体でがんばりたいことは，個人戦と団

体戦での応援です。個人戦では，まず１勝してそ
こから勝ち進めるようにしたいです。団体戦では
団体メンバーに入っているので，コート内での３
年生のサポートをしっかりして，優勝に導けるよ
うにがんばりたいです。残りわずかな練習期間を
しっかりやって，個人戦でも団体戦でも全県に行
けるようにしたいです。
◇１年生
Ａ組 吉田亜由美さん
私が郡総体でがんばりたいことは，親や保護者

の皆さんにあきらめない試合を見せることです。
私はいつも納得のいくプレイができなくて悔しい
思いをしてきました。その悔しさをバネに練習し
てきて，その練習の成果を出せるよう，一生懸命
取り組みたいと思います。皆さん，応援よろしく
お願いいたします。
Ｂ組 伊藤涼さん
僕が郡総体でがんばりたいことは，３年生のサ

ポートです。なぜかというと３年生にとっては最
後の試合なので，いい状態で試合に臨めるよう，
サポートをしていきたいです。

感想発表が各学年から一人ずつありました。
１年Ａ組 時田一磨 さん
皆さんの発表を聞いて，僕も個人戦で実力を発

揮し，団体戦では３年生のサポートをしたいです。
２年Ｂ組 伊藤陽介 さん
皆さんの発表を聞いて，郡総体は3年生の最後

の大会なので，しっかりとした気持ちで臨めるよ

う，がんばってほしいです。僕は，３年生に良い
形で全県に行けるよう，サポートしていきたいで
す。
３年Ａ組 鈴木悠貴 さん
私は，運動ができず，科学部という立場ですが，

最後の応援なので声を張ってしっかりと応援をし
ていきたいです。

齋藤憲三賞受賞

6月12日(木)，秋田市のビューホテルで齋藤憲
三賞授賞式がありました。本校から，科学部顧問
の佐々木喜香教諭と部員の齊藤法樹さんが出席し，
認定書と研究費をいただ
いてきました。
本校科学部は，昨年に

引き続き「過冷却水でで
きる氷筍の形や高さの条
件 Part ２～より大きい
氷筍をつくるための方法
～」をテーマに，研究を
します。先輩方が行った
研究の継続研究となりま
すが，是非，美しい氷筍
ができることを期待した
いと思います。

の行事

01(火)ＰＴＡ授業参観日午後1:50～「世界一受
けたい授業 in西仙北中学校」

02(水)３年生大学訪問(秋田市)

04(金)３年実力テスト

05(土)地区吹奏楽連盟合評会(和ピア)

06(日)１年生宿泊体験学習(白神)～7日(月)

07(月)３年生「性教育講座」，朝の挨拶運動(交通

安全週間－ＰＴＡ校外指導部)～11日(金)

08(火)1年生振替休業日

09(水)民生委員との懇談会，苫小牧市教育委員会

訪問

12(土)全県総体～14(月)

14(月)学校評議員会

15(火)２年生職場体験学習～17日(木)

16(水)１年生心の健康講演会，仙台市立松陵中学

校訪問，社会を明るくする運動の会

17(木)職員会議

18(金)吹奏楽部壮行演奏会

19(土)通信陸上競技大会(大館長根山陸上競技場)

～20日(日)

20(日)吹奏楽コンクール県南大会(湯沢文化会館)

21(月)海の日

22(火)収納伝達式

23(水)夏季休業~23(土)，小中合同早朝クリーン
アップ活動

24(木)モデルロケット打ち上げ(科学部)10時～

25(金)全県少年野球大会～29日(火)


